

Nachruf

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unser Mitarbeiter

Jochen Mattern

nach schwerer Krankheit im Alter von 65 Jahren
verstorben ist.

Herr Mattern war über dreizehn Jahre in unserem
Unternehmen als Konstrukteur tätig. Er war stets ein äußerst
zuverlässiger, engagierter und kollegialer Mitarbeiter.
Den Verstorbenen werden wir in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seinen hinterbliebenen
Familienangehörigen.

**Geschäftsführung und Belegschaft
der Firma Veigel GmbH + Co. KG, 74653 Künzelsau**